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In diesem Buch wird die Theorie der politischen Führung, die ein noch
wenig erforschtes Feld der Politikwissenschaft ist, beleuchtet. Sie ist
verwandt mit dem philosophischen Streit um Determinismus versus
Aktivismus und hilft den Grundkonflikt des 21. Jahrhunderts zwischen
liberaler Demokratie und neuem Autoritarismus zu verstehen. Das Buch
befasst sich mit Max Webers Typologie politischer Herrschaft und
seinem Konzept der Verantwortungsethik, welche der Schlüssel zur
Theorie der Führung sind. Der Autor zeigt auf, dass der unvollendete
Wettstreit zwischen Demokratie und neuem Autoritarismus im 21.
Jahrhundert die Bedeutung von Führung in alten und neuen
Demokratien sowie in den neoautoritären Regimen bestätigt und einen
neuen Typus politischer Führungskräfte fordert.   This book sheds light
on the theory of political leadership, which is still an under-researched
field of political science. It is related to the philosophical argument
about determinism versus activism and helps to understand the basic
conflict of the 21st century between liberal democracy and new
authoritarianism. The book looks at Max Weber's typology of political
rule and his concept of the ethics of responsibility, which are key to the
theory of leadership. The author shows that the unfinished contest
between democracy and new authoritarianism in the 21st century
confirms the importance of leadership in old and new democracies as
well as in the neo-authoritarian regimes and calls for a new type of



political leaders.


